

Les jeunes prennent des initiatives pour la planète

SAINTE-SAVINE. Les jeunes ont consacré une demi-journée d'échanges sur le thème du développement durable.

Membre du centre pilote « La Main à la pâte », Isabelle Vasseur a coordonné, mardi dernier, une rencontre entre des élèves et différents acteurs du territoire, au grand salon.

Des enfants de CM2 des écoles Achille-Payeur et Lucie-Aubrac, ainsi que des collégiens de 6^e et 5^e de Paul-Langevin, ont travaillé toute l'année sur le développement durable et cherché des solutions pour l'aménagement du territoire. Ils ont donc échangé, pendant deux heures, avec des responsables de RTE, sur l'énergie et le transport de l'électricité, ceux d'ATMO, pour la qualité de l'air, des membres de Troyes Champagne Métropole (urbanisme, agenda 21)... et d'autres acteurs des services de la Ville.

ÉCHANGES AVEC DIFFÉRENTS ACTEURS DU TERRITOIRE

Les jeunes ont aussi fourni un travail extraordinaire dans leurs établissements en construisant des maquettes pour imaginer un territoire idéal. Leur rencontre avec les étudiants de l'EPF, École d'ingénieurs de Troyes, leur a permis de découvrir le projet de rénovation du collège Paul-Langevin. Le



Intervenants et élèves ont échangé sur différents thèmes environnementaux.

mardi 18 juin, ils se rendront dans cette école d'ingénieurs et feront des propositions concrètes pour l'aménagement de leur futur établissement, avant de présenter toutes leurs idées aux instances départementales. C'est avec enthousiasme que

cette jeunesse s'engage pour la préservation de la planète et mène, au cours de ce genre de rencontres, une réflexion sur des actions de prévention, et tente de faire évoluer certaines pratiques autour de gestes éco-responsables. ■ P.M